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第 1回地域の日 意見要旨及び市の考え等 

４ 弥栄地域（参加者 11人） 

№ 
年代
性別 

要望・提案 市の考え等 

1 20代 
男性 

浜田商業高校のＩＴ研究
部に市のＰＲ動画（ユーチュ
ーブ）を検討してもらうのも
いいのではないか。 

ＩＴ商業研究部の皆さんには、教育委員会が事務
局を務めるＨＡＭＡＤＡ教育魅力化コンソーシアム
の事業において、映像配信を担当してもらうなどの
ご協力をいただいており、今後も引き続き、部活動
活動に支障の無い範囲でご協力いただきたいと考え
ています。 

2 20代 
男性 

農業研修生制度において、
もう少し受け入れ企業と研

修計画を調整して管理して
ほしい。 

受入農家からは、研修前に研修計画を作成し、提
出いただいております。提出した研修計画によらな

い運営を行っている経営体があった場合、今後の研
修生制度の受入先として認めない、などの対策を講
じていきます。 

3 20代 
男性 

資材高騰に対する支援を
してほしい。 

市としても、園芸施設等に取り組む経営体や小規
模畜産農家への緊急支援を開始し、島根県市長会に

おきましても、国への重点要望として、農林水産業
をはじめとする各種事業者を対象に、物価高騰対策
を講じるよう強く求めており、国県の支援の動向を
見ながら、市として必要な支援を検討してまいりま
す。 

4 20代 
女性 

若い世代は、興味があるこ
としか調べないので、興味の
ないことは情報が届かない
と思う。 

各部署において、ＳＮＳ等を活用した情報発信を
行っております。今後も若い方に見ていただけるよ
う積極的にＳＮＳの利用を拡大してまいります。 

5 30代 
男性 

移動手段が確保されるこ
とで子どもがいろんなこと
にチャレンジできるのでは

ないかと思う。 

あいのりタクシーは、年齢制限はなく、まちづく
り推進委員会において、そうした実情に応じた運行
計画を検討していただくことで、利用が可能となっ

ています。 
6 30代 

男性 
 

神楽も含めてもう少し伝
統芸能に支援があればと思
う。 

浜田市内には約 50 を超える神楽団体があり、日
本遺産石見神楽保存・継承支援事業補助金などによ
り支援をしています。 

また、郷土民謡、浜っ子ハイヤ、田ばやし、盆踊
り口説き等についても、貴重な伝統芸能であり、必
要な支援を行ってまいります。 

7 30代 
男性 
 

いろいろなお店に行きや
すい（移動しやすい）まちづ
くりができたら良いと思う。 

現在、浜田駅周辺においては、将来的な賑わいの
創出と利便性向上に向け、南北を結ぶ道路整備等を
進めています。 
また、令和 7年度には山陰道（三隅益田間等）の

開通が予定されており、高速道路ネットワークが拡
大することで、より広域での買い物や観光がしやす
くなるものと期待しています。 

8 30代 
男性 
 

情報通信環境の整備をし

てほしい。 

令和 3年度にケーブルテレビの光回線の幹線を整

備しました。 
弥栄地域のケーブルテレビ契約者の宅内への引込

工事は、令和 5年度から開始し、令和 7年度までに
完了するよう順次行ってまいります。 

9 30代 家賃が高いので、学生に対 市は、平成 27年 12月に浜田宅建センターと公益
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№ 
年代
性別 

要望・提案 市の考え等 

男性 
 

する支援をしてあげたら良
いと思う。 

社団法人全日本不動産協会に対し、学生対象物件の
家賃値下げに関する要望書を提出しています。令和
2 年度にも担当課が浜田宅建センターへ相談に行っ
ていますが学生対象物件の家賃の値下げの実施は困
難な状況であります。 

10 30代 
男性 
 

せっかく島根に良い大学
があるので、関係人口づくり
や交流ができればと思う。 

市では、県大生等が行う地域活動を支援するため、
地域と連携した交流・文化事業に対する補助金制度
を設けています。 
なお、若者への支援として、令和 5年度から補助

上限額を拡充してまいります。 
11 30代 

男性 
全く同じにはできないと

思うが、他市の取組を参考に
事業をやってみるのもいい
のではないかと思う。 

他自治体でも参考になる事例がないか情報収集に

努めます。 

12 40代 
男性 

情報通信環境の整備をし
てほしい。 

令和 3年度にケーブルテレビの光回線の幹線を整
備しました。 
 弥栄地域のケーブルテレビ契約者の宅内への引込
工事は、令和 5年度から開始し、令和 7年度までに
完了するよう順次行ってまいります。 

13 40代 
女性 

専門医やかかりつけ医が
少なく、医療環境の充実を図
ってほしい。 

医療の充実が暮らしのうえでの安心に繋がると認
識しておりますので、病院間で連携し医療サービス
の提供に努めてまいります。 

14 40代 
女性 
 

市内に比べてバスの便が
少なく、親の送迎が必要。 

地域の実情に応じた利用しやすい公共交通機関の
運行について、令和 5年度に行う地域公共交通計画
の再編において見直し等行う予定としています。 
また、交通の便が悪い地域へのあいのりタクシー

の活用について支援を行ってまいります。 
15 40代 

女性 
子育て支援に力を入れて

ほしい。 
引き続き子育てしやすい環境を提供できるように

努めてまいります。 
16 40代 

女性 
 

農業・福祉分野に助成があ
れば、夫婦でＵＩターンしや
すくなると思う。 

ＵＩターン者が介護職に就労すると支度金の助成
が受けられる制度を設けています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


